

Objetivo: Favorecer la incorporación de personal investigador a nuestros grupos de investigación

- Se han incrementado los fondos del Programa Propio de Investigación de la UAH destinados a financiar contratos predoctorales de Formación de Personal Investigador (FPI) y Contratos postdoctorales de la modalidad B.

Objetivo: Apostar por la excelencia docente e investigadora

- La Universidad ha participado en los programas de **Atracción de talento de la Comunidad de Madrid y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha**, cofinanciando todos los contratos obtenidos.
- En la convocatoria de 2020, se han conseguido 5 **Contratos Beatriz Galindo** (los máximos posibles).
- Se ha puesto en marcha un programa para la incorporación de investigadores del **Real Colegio Complutense de Harvard**, en colaboración con el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales.
- Se han duplicado el número de plazas del **Plan de Retención de Talento**, en coordinación con el Vicerrectorado de Personal Docente e Investigador.
- Se ha impulsado el **Plan de Excelencia Investigadora**, en coordinación con el Vicerrectorado de Personal Docente e Investigador y la Gerencia de la UAH.
- Se ha implementado una nueva convocatoria de **Premios a la Excelencia Investigadora**, en la modalidad de Ciencias Experimentales y de Ciencias Humanas y Sociales.
- Se han instaurado **Premios a los investigadores responsables del Mejor Proyecto Europeo**.
- Refuerzo del Campus de Excelencia Internacional Energía Inteligente en el marco del **Proyecto COFUND, GOT Energy Talent**, dotado con 4.814.400 euros, permitiendo la incorporación de 17 investigadores doctores con buena proyección futura en diferentes grupos de investigación de la universidad, para la realización de proyectos de investigación en el marco de las energías y ciudades inteligentes.
- En relación con **CEI Energía Inteligente**, conjunto con la Universidad Rey Juan Carlos, se han establecido nuevas categorías en la convocatoria de Premios del Campus de

Excelencia que se entregan anualmente en el Paraninfo: Patentes, Tesis Doctorales, TFG y TFM.

- Además, se ha organizado jornadas de trabajo conjunto para la presentación a los grupos de investigación de la UAH de las líneas de investigación de las principales empresas e institutos españoles en energías y ciudades inteligentes, como Cepsa, Repsol, el Centro de Innovación de Infraestructuras Inteligentes o el Centro Nacional de Energías Inteligentes, fomentándose de esa manera la colaboración y acogida de investigadores en sus instalaciones.
- Se ha impulsado una **Convocatoria de Incentivos a la Investigación** para la mejora en el posicionamiento de rankings.
- Se han realizado acciones formativas de *Open Access*.

Objetivo: Desarrollar un Programa de Cátedras de Excelencia

- En proceso de negociación, diseño y financiación.
- A este respecto, durante este período se han mantenido las ayudas de movilidad para el PDI y de Estancias de Científicos y Tecnólogos Extranjeros.